Salamanca

19/07/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.943 Ejemplares Difusión: 9.734 Ejemplares The state of the s

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 825,00 € Área (cm2): 175,4 Ocupación: 18,92 % Documento: 1/1 Autor: P.M.R. | SALAMANCA Núm. Lectores: 101000



Claustro de Doctores celebrado ayer en el Paraninfo. | ALMEIDA

El Claustro de Doctores de la Universidad aprueba el honoris de Rebeca Grynspan

P.M.R. | SALAMANCA

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la concesión del doctorado honoris causa a la secretaria general Iberoamericana, Rebeca Grynspan. Su candidatura, presentada por la directora del Instituto de Iberoamérica, Mercedes García Montero, obtuvo 92 votos a favor, 2 en contra y 4 en blanco. La aprobación se refrendó en una sesión celebrada ayer en el Paraninfo de las Escuelas Mayores y presidida por el rector, Ricardo Rivero.

El nombre de Grynspan fue propuesto como honoris causa en el Consejo de Gobierno celebrado el pasado 28 de junio y en aquel momento Rivero destacó "su valía profesional y personal". La economista y dirigente política costarricense está al frente de la Secretaría General Iberoamericana desde febrero de 2014. Antes de ocupar este cargo, Grynspan fue vicepresidenta segunda de Costa Rica entre 1994 y 1998 y además fue responsable del Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos. Además fue secretaria general adjunta de las Naciones Unidas.

Grynspan ha trabajado con diversas instituciones gubernamentales, con organizaciones nacionales e internacionales como consejera, asesora e investigadora. En 2014 y 2015 fue elegida como una de los 50 intelectuales más influyentes de América Latina, en 2017 recibió el Reconocimiento a la Excelencia Forbes.